



Congreso de la República

INFORME
SEGUIMIENTO DE INVERSIONES PÚBLICAS EN
EJERCICIO DE LA FUNCIÓN DE REPRESENTACIÓN

CENaida URIBE MEDINA
CONGRESISTA DE LA REPÚBLICA

JULIO 2010

**ENTREGA DE PELOTAS A LOS NIÑOS DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA INICIAL
MESA REDONDA, DEL DISTRITO DE INDEPENDENCIA.**

14 JULIO 2010

La señora Congresista donó pelotas en beneficio de los niños y niñas de la Institución Educativa Mesa Redonda ubicada en Jirón Sánchez Cerros cuadra 2 del Distrito de Independencia.



**REUNION ORDINARIA DE TRABAJO CON LA COMISIÓN ORGANIZADORA DE
LOS XVI JUEGOS SUDAMERICANOS ESCOLARES LIMA 2010**

19 DE JULIO DE 2010

Esta comisión organizadora está presidida por el Viceministro de Gestión Pedagógica del Ministerio de Educación, Idel Vexler Talledo, e integrada por la Congresista Cenaida Uribe Medina, representando al Congreso de la República de acuerdo a Resolución N 0093-2010-ED, los deportistas Ricardo Duarte, director nacional de Recreación y Promoción del Deporte del Instituto Peruano de Deportes; “Choco” Vivanco, de la Asociación de Atletas Olímpicos del Perú; José Miguel Morales, de la Asociación Empresarios por la Educación; Juan Borea Odría, del Consejo Nacional de Educación; y Renata Teodori, directora de DIPECUD-MED, entre otros.

Los XVI Juegos Sudamericanos Escolares 2010 que se desarrollarán entre el 27 de noviembre y 4 de diciembre del presente año, evento deportivo internacional en el que participarán más de 2 mil jóvenes deportistas de 12 a 14 años de 10 países sudamericanos y que tendrá como sede el Perú.

La reunión se llevó a cabo el **lunes 19 de julio de 2010**, en el auditorio del Albergue Olímpico, contando con la presencia del señor Ricardo Duarte Mungi, presidente, la señora Cenaida Uribe como miembro de la Comisión Organizadora.

Estuvieron en calidad de invitados los señores: Alberto Siles Vascones y Humberto Caro de la Coordinador Ejecutiva. Julio Arévalo y María Cervera del Ministerio de Educación.

Al no haberse alcanzado el quórum reglamentario, se procedió a desarrollar una sesión informativa.

Se dieron los aportes a fin de que el evento deportivo propuesto se lleve adelante con éxito en todos sus extremos.

La señora Cenaida Uribe propuso que la inauguración de los Juegos Sudamericanos se realice en el Parque de la Reserva y animarlo con un concierto de calidad, la misma que será evaluada.

**DESAYUNO DE TRABAJO EN LAS INSTALACIONES DEL INSTITUTO PERUANO
DEL DEPORTE - IPD**

20 JULIO 2010

Se promovió un desayuno de trabajo con el Presidente del Instituto Peruano del Deporte señor Arturo Woodman Pollit, a fin de tratar el tema de la Ley 29544 Ley que modifica artículos de la Ley Nro. 28036, Ley de Promoción y Desarrollo del Deporte a fin de tratar sobre los alcances, aplicación, su favorecimiento e incidencia en la realización deportiva

**REUNION DE TRABAJO EN LAS INSTALACIONES DEL COMITÉ OLIMPICO
PERUANO**

20 JULIO 2010

De la misma manera se promovió un desayuno de trabajo con el Presidente del Comité Olimpico Peruano señor José Quiñones Gonzáles, a fin de tratar el tema de la Ley 29544 Ley que modifica artículos de la Ley Nro. 28036, Ley de Promoción y Desarrollo del Deporte, con el objeto de tratar sus alcances, aplicación, su favorecimiento e incidencia en la realización deportiva.

**PARTICIPACION EN LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN DE
DEFENSA NACIONAL PRESIDIDA POR EL CONGRESISTA LUIS NEGREIROS
CRIADO**

22 JULIO 2010

Participó de la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Defensa Nacional, Orden Interno, Desarrollo Alternativo y lucha contra las drogas, a fin de tratar el tema relacionado con el lamentable asesinato del que fue víctima el Presidente (e) del Gobierno Regional de Ancash señor José Sánchez Milla cuando conducía su vehículo por la Panamericana Norte camino a Trujillo, en dicha sesión se presentó el Ministro del Interior y autoridades de los sectores involucrados a fin de informar sobre el avance de las investigaciones, así también se trató la desaparición del ingeniero de minas señor Luis Miguel Balmelli Martínez, ocurrido el 22 de junio de 2010; así como el presunto reglaje al doctor Javier Barreda Jara, Viceministro de Promoción del Empleo y Capacitación Laboral que se realizara hace aproximadamente un mes.